

Marina Mercante

fuerte: Peña Nieto

Está llamada a cumplir papel protagónico en el desarrollo del país, afirma el Ejecutivo al dar a conocer una inversión de 58,000 mdp en los puertos de Altamira, Veracruz Norte, Tuxpan, Manzanillo y Lázaro Cárdenas

Carlos Lara, Enviado

TAMPICO, Tamps., 1o. de junio (OEM-Infomex).- Al cumplir un año y medio de haber asumido el gobierno federal, el Presidente Enrique Peña Nieto dejó claro que mantiene firme su decisión de mover y transformar a México para hacerlo más próspero, "impulsando con determinación los cambios de fondo que necesita el país y liberar todo su potencial".

Al conmemorar el XCVII aniversario de la Nacionalización de la **Marina Mercante**, el Presidente Enrique Peña Nieto refrendó el compromiso de su gobierno "con el bienestar y progreso de todos los habitantes del país".

En Tampico, Tamaulipas, el Primer Mandatario aseguró que la **Marina Mercante** de México tendrá una firme participación en las transformaciones, ya que está llamada a cumplir un papel de primer orden para el desarrollo nacional.

Aquí, afirmó que se habrán de impulsar cuatro acciones fundamentales para el impulso de la **Marina Mercante** mexicana, donde resaltó la inversión de 58,000 millones de pesos en la modernización de los puertos de Altamira, Veracruz norte, Tuxpan, Manzanillo y Lázaro Cárdenas.

El Jefe del Ejecutivo manifestó que para elevar la productividad de este sector, se han puesto en marcha cuatro acciones. La primera de ellas tiene que ver con la modernización del marco normativo, con el fin de aumentar la competitividad y sustentabilidad del sector.

En este punto detalló que se ha expedido el regla-

mento de centros unificados para la protección marítima y portuaria; además de la reforma a la ley de puertos y que en los próximos días se publicará el Reglamento de la Ley de Navegación y Comercio Marítimos; además de que se trabaja con el Congreso de la Unión en la nueva ley de fomento a la **Marina Mercante**.

Acompañado por el Secretario de Marina, Vidal Soberón Sanz; así como por el gabinete legal y ampliado; el Presidente prosiguió con la segunda medida, que versa en la ampliación y modernización de los puertos mexicanos en el Golfo y el Pacífico, con una inversión de 58,600 millones de pesos, para que se tengan puertos de clase mundial, para recibir buques de gran calado, movilizar más carga y agilizar los embarques.

Abundó, en una tercera acción, se habrá de brindar un fomento efectivo a la actividad, ya que se producen 1.700,000 toneladas de pescado y en el sector trabajan 290,000 mexicanos.

Dijo que se habrán de invertir 3,100 millones de pesos en la modernización de la flota pesquera; se creará un programa de acuicultura y se promoverá el consumo de los productos del mar.

Mientras, en la cuarta medida, el Presidente anunció que se habrá de modernizar la flota marítima mercante, y citó que en marzo pasado se modernizó un barco atunero y 12 buques de Petróleos Mexicanos (Pemex).

En presencia del gobernador de Tamaulipas, Egidio Torre Cantú, Peña Nieto reconoció la labor de la Marina Armada de México, por su salvaguarda de los mares patrimoniales y de las instalaciones estratégicas.

Abundó que el convenio firmado entre las secretarías de Marina y de Turismo, tiene que ver con la certificación de los salvavidas de playa.



Fecha 02.06.2014	Sección Noticias de Primera Plana	Página 5
----------------------------	---	--------------------

Entre otras actividades, el Presidente Enrique Peña Nieto encabezó la ceremonia en honor a los marinos caídos y depositó una ofrenda floral en el Buque Naval Papaloapan; supervisó los trabajos del centro de información de combate y fue testigo de la firma del convenio en la Cámara de Capitanes entre las secretarías de Marina y de Turismo y signó el libro de visitantes distinguidos, además de observar la maniobra de atraque de este buque de la Marina. (Fotos: Presidencia).

